

## EL NOTICIERO SEVILLANO

es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Por circunstancias especiales, líquida cuantos muebles tiene en su almacén

Simón Maroo.

Visita dicha casa, seguro que comprará Zaragoza, 24.—Entrada libre

## EDICIÓN DE LA MAÑANA

### Los socialistas alemanes

Las amenazas de Guillermo a los socialistas han convertido en asunto de política interior, desposeyéndolos de su idealidad patriótica, las fiestas de la *Sedantag*. Este reproche al emperador es muy general, y no solo el *Vorwaerts*, sino que también la *Frau Kfuter Zeitung*, censuran su inoportunidad al emperador y le advierten del riesgo que corre si propone leyes represivas al Reichstag.

Claro está que la *North German Gazette* y la *Cologne Gazette* disparan contra los socialistas, cuyos excesos y cuyas audacias reunirán en haz apretado todos los elementos sanos del imperio.

Los artículos del *Vorwaerts*, que han llevado a la cárcel a su director, Herr Pfund, se titulaban: *Una fiesta militar dinástica, Sedan y La consagración de un nuevo templo*. En este último se contienen ataques violentos contra la memoria de Guillermo I, y su nieto asegura que es el que más le indigna, pues en los otros ataques a vivos, entre ellos al emperador y sus generales, pero respeta las tumbas.

Los socialistas han publicado un libelo grosero contra la emperatriz, y caricaturas injuriosas pasan de mano en mano suscitando enérgicas protestas del *Kleine*, órgano de los progresistas.

El alcalde de Berlín, Herr Kürschner, ha pronunciado un discurso refutando el famoso brindis del emperador y analizando el valor con que los socialistas lucharon por la patria en 1870, por lo cual, sean cuales fueren sus actuales errores, hay que tratarlos como hermanos extraviados, no como hombres indignos de ser súbditos del imperio, como lo hizo Guillermo.

Los veteranos que vinieron de América para asistir a la *Sedantag* han merecido al emperador cariñosísima despedida. Al salir del *Tempelhofer Feld*, Guillermo les saludó diciendo: *Adieu, Ther Americaner*: el rey de Wurtemberg también les prodigó manifestaciones de afecto.

Se ensayará contra los socialistas el sistema que Bismarck llamaba «del bozal». No es fácil. A pesar de una presión horrible, los socialistas que en 1887 solo llevaron 11 representantes al Reichstag, llegaron a 35 en 1890, y son en la actualidad cuarenta y cinco!

### Noticias regionales

El vecino de Casarabonela (Málaga) D. José González Ponce, dio conocimiento a la Guardia civil de que le habían robado 7.375 pesetas en oro y plata.

De las averiguaciones practicadas por la Guardia civil, resultó descubrirse que la autora del robo había sido una hija del denunciante.

A las cinco y media de la tarde ocurrió un sangriento suceso en el Postigo de Arance, de Málaga.

Un zapatero llamado José Valderrama, que habita en dicha calle, se encontraba embriagado de tal modo, que más bien parecía haber perdido el juicio.

Armado de una cuchilla de su oficio, se situó en medio de la calle, amenazando a los transeúntes, que no se atrevían a cruzar por temor al borracho.

Cansado de insultar a todo el mundo, penetró en la casa número 5 y allí acometió a un vecino de la misma llamado Antonio Díez Vitarco, causándole dos heridas graves, una en el brazo izquierdo y otra en el pecho.

Una pobre mujer, atusada del herido, se interpuso entre su nieto y el furioso zapatero, recibiendo también otra cuchillada en una pierna.

A las voces de auxilio y pitos de carretilla, acudió el inspector D. Rafael Puerta, que procedió a la detención del agresor, al que ocupó la cuchilla, conduciéndolo a la prevención.

La mujer herida, que se llama Teresa Díez Pérez y tiene 73 años, fue curada en la casa de socorro de la calle del Cerrojo y su nieto en la de Mariblanca, pasando los dos después al hospital civil.

Del hecho se ha dado cuenta al juez de instrucción.

Otra riña ocurrió en el Arroyo del Cuarto y de la que resultó gravemente herido uno de los contendientes.

Estos son dos muchachos de trece y catorce años respectivamente, llamados Guillermo López Martín y Juan Caballero Rubis.

Ambos iban guiando un carrilón de los destinados a conducir los despojos de las reses (guirre) por el sitio referido cuando se enredaron de disputa por si uno descendía del vehículo antes que el otro.

Parece que el López Martín dio algunos patos al Caballero y que éste, haciendo uso de una pequeña navaja cuya hoja estaba partida, le produjo una herida fútil en la espalda de seis centímetros de extensión y otra de dos centímetros en el tercio medio externo, del brazo derecho.

Conducidos a la casa de socorro de la calle del Cerrojo, le fueron curadas ambas lesiones y calificadas de grave la situada en la espalda. Con tal motivo pasó al hospital provincial.

El agresor fué detenido en el acto, ingresando en la cárcel.

El laud *Cármén Pérez* que hace su comercio con Tangar, llegó ayer a Málaga procedente de aquella plaza.

A pesar de traer patente limpia, le fueron impuestos tres días de suspensión, por lo cual se ordenó fundearse en el ampuero y pusieron dos vigilantes suficientes para evitar embarco ni desembarco.

### Noticias locales

Parece que la sala de la hermandad sacramental del Sagrario situada en el Patio de los Naranjos de la santa iglesia Catedral se halla en estado ruinoso.

Esta sería una ocasión apropiada para que desapareciesen aquel y otros feísmos pegotes que afean aquel lugar, privan de vista a la fábrica de la Catedral y dejan sin luz a las capillas.

El tren correo de Mérida llegó a Sevilla con una hora de retraso a causa de haberse roto la biela de la máquina que lo arrastraba cerca de la estación de Villafranca.

Un sugeto promovió un gran escándalo en la calle Capuchinas, agrediendo a los serenos y tratando de desarmar a cinco de éstos.

Uno recibió varias contusiones y dos fueron mordidos por el escandaloso, que fué llevado a la casilla.

Los serenos se curaron en la casa de socorro de San Lorenzo.

## Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de sus servicios)

### Lo del Ferrol

Ferrol 11, 11. Ha salido de esta el gobernador civil. Lo despidieron los amigos.

La prensa ha suspendido la publicación. Solo darán una hoja con los telegramas.

### Al agua

Cádiz 11, 9 n. Se ha votado felizmente al agua en el astillero la primera lancha cañonera de las destinadas a Cuba.

Se llamará *Almendares*.

Asistieron al acto las autoridades de marina. Salido.

### Hacienda

Madrid 11, 9-30 n. El Sr. Cánovas ha declarado inexacto que realice el Sr. Castellanos el empréstito para atender a las necesidades de Cuba.

Es probable que lo haga el Sr. Navarro Reverter si se necesita obtener directamente oro.

### Operaciones

Madrid 11, 9-30 n. En la conferencia celebrada por los Sres. Isasa y Castellano se ocuparon del préstamo que hace el Banco de España sobre billetes hipotecarios, dejando arreglados algunos extremos.

### Temblores de tierra

Madrid 11, 9-35 n. En Granada y Vélez-Málaga se han sentido temblores de tierra que duraron varios segundos.

No tuvieron consecuencias.

### Las minas

Se ha enviado a informe del Consejo de Estado el proyecto de ley de minas.

### Los ferrolanos

San Sebastian 11, 10-40 n. El Sr. Cánovas ha recibido una comisión de ferrolanos que le expusieron la cuestión.

Manifestó el Sr. Cánovas que el *Infanta María Teresa* se envió a los astilleros del Nervión por conveniencias del gobierno.

Atribuyó el conflicto a mala inteligencia de los ferrolanos.

Reintegrado el principio de autoridad podía arreglarse todo girando cada cual dentro de sus respectivas atribuciones.

Añadió que no abandonará los intereses de los arsenales del Estado para armonizarlos con los de Nervión.

Prometió concluir las obras pendientes en el Ferrol y dijo que levantará créditos extraordinarios para tener una poderosa fuerza naval.

Los comisionados salieron satisfechísimos. Mena.

### Prófugos y desertores

Madrid 11, 10-45 n. Telegramas oficiales de la república Argentina y el Uruguay, desmienten que se presentaran nuevas dificultades para el embarque de profugos.

El vapor *San Francisco* zarpará mañana de Montevideo conduciéndolos.

El vapor *San Fernando* salió de Puerto Rico para Montevideo a recoger a los restantes.

### Reformas.—Ascensos

Madrid 11, 11-5 n. El Sr. Bosch comenzó el estudio de las reformas de instrucción pública y los decretos sobre el servicio agrícola y forestal.

Se dice que en breve se firmarán los ascensos de los coroneles Canellas y Oliver a brigadieres.

### Alcance

Madrid 12, 2-30 madrugada. En Tangar mejora la situación sanitaria.

El general Azcárraga ha desmentido que los refuerzos destinados a Cuba se compongan de excedentes de cupo de 1893 y 1894.

No se sabe oficialmente nada de Cuba.

El famoso conde Hobkirk, que hizo las declaraciones acerca del *Alliance*, es perseguido por la policía como autor del robo de una maleta con objetos de valor a un compañero de hospedaje en Madrid.

Ha salido de Puerto-Rico para Nuevitas el vapor *San Agustín*, que conduce a las tropas expedicionarias.

En breve saldrán de Glasgow seis lanchas cañoneras.

## EDICIÓN DE LA NOCHE

### La guerra de Cuba

#### Impresiones favorables

Leemos en *La Epoca*: «En una carta que hemos recibido por el último correo nos dice desde Santa Clara un distinguido y bizarro oficial del ejército que todo empieza a funcionar ya con gran regularidad y probabilidades de éxito, pues si bien se han sostenido muchos combates, algunos de verdadera importancia y de señalada gloria para

nuestras armas, en realidad hasta ahora no se ha hecho más que organizar y tenerlo todo dispuesto para la llegada de los últimos refuerzos.

Con éstos allí se empezarán a tocar los resultados de la táctica y disposiciones seguidas por el general Martínez Campos, abrigándose la confianza de que, a los dos meses de comenzar las próximas operaciones quedarán pacificadas Las Villas, a los cuatro Puerto Príncipe y a los seis toda la parte de Oriente.

Hablando del número de insurrectos, opina el autor de la carta que pocos más de los que hay formando partidas podrán lanzarse al campo, donde se encuentran ya todos los hombres útiles de la isla.

Respecto a que el enemigo se extienda más por la gran Antilla, lo duda mucho el distinguido oficial que nos comunica estas impresiones, porque las provincias de la Habana y de Pinar del Río, las únicas en que no ha estallado el fuego de la insurrección, carecen de condiciones para que los separatistas puedan hacer en ellas la guerra.

Bastante optimista, como se ve, el autor de la carta, cuyas impresiones tienen la garantía de los conocimientos militares que las formula y su puesto en aquel ejército, solo debemos expresar, por nuestra parte, el deseo ferviente de que tan risueñas esperanzas se realicen y que la obra del general Martínez Campos tenga la coronación que la patria espera.

#### Los nuevos refuerzos

Según versión de persona autorizada los 25.000 hombres que van a formar el tercer cuerpo expedicionario de Cuba se sacarán de los regimientos y medias brigadas que no tienen representación en la gran Antilla.

Estas bajas serán cubiertas con 8.000 reclutas excedentes del reemplazo de 1894 y 17.000 reclutas excedentes del reemplazo de 1893.

El tercer cuerpo expedicionario formará en Cuba el ejército de ocupación en la provincia de Santiago de Cuba, que es donde hoy se encuentra el foco de la insurrección.

Las fuerzas que marchan auxiliarán a las columnas de operaciones, pues estarán situadas en puntos estratégicos, y diariamente saldrán de sus destacamentos hasta encontrarse con las tropas del destacamento inmediato.

Además se organizará el territorio en zonas para el más pronto servicio.

Estos refuerzos no saldrán de la Península hasta que no haya pasado el equinoccio, es decir, hasta fines de Octubre lo más pronto.

#### Los cuerpos que irán a Cuba

A la vista de los datos que han facilitado en el ministerio de la Guerra, los cuerpos que darán un batallón son los siguientes:

Regimiento del Príncipe, núm. 3. Saboya, núm. 6. Sicilia, núm. 7. Córdoba, núm. 10. Castilla, núm. 16. Valencia, núm. 23. Bailén, núm. 24. Navarra, núm. 28. Cuenca, núm. 27. Sevilla, núm. 33. Toledo, núm. 35. Cantabria, núm. 39. España, núm. 46. San Quintín, número 47. Pavia, núm. 45 y Luzón, núm. 54.

#### Casadores

Cataluña, núm. 1. Barbastró, núm. 4. Mérida, núm. 13, y Puerto Rico, núm. 19.

Estos 20 batallones compondrán el cuerpo expedicionario.

Cada batallón nutrirá con toda la fuerza disponible del regimiento cuatro compañías, o sean unos 500 hombres. Las otras dos compañías quedarán en la Península, es decir, su cuadro, para recibir los 500 reclutas que se les destinaron del inmediato reemplazo. En todo el mes de Noviembre serán instruidos esos reclutas, o sea los 10.000 de infantería que embarcarán en los primeros días de Diciembre inmediato.

Completarán los 25.000 hombres caballería, artillería, administración militar y sanitarios; ingenieros no hacen falta en Cuba.

#### Creación del cuadro de reemplazos

Por la capitana general de la isla de Cuba se ha circularizado el orden creando el cuadro de reemplazos, en consideración a los destinos que desde las operaciones se hacía para otros sedentarios de jefes y oficiales cuya salud requería algún cuidado.

La parte dispositiva de dicha circular es como sigue:

«Los jefes y oficiales que se encuentren enfermos y lo hagan constar por medio de certificado de reconocimiento facultativo, les serán aplicadas las prescripciones que rigen sobre licencia.»

«Los heridos en campaña que tengan que separarse de sus cuerpos ó destinos, quedarán asimismo sujetos a la legislación especial que para ellos está vigente.»

«Se crea el cuadro de reemplazo desde 1.º de Setiembre próximo con cuatro quintos de sueldo y cargo al crédito extraordinario de la campaña, por no haber cantidad consignada en el presupuesto anterior que rige é ignorar si habrá en el aprobado para el presente ejercicio, y para el personal siguiente:

«Primero. Pasarán a dicha situación los que a mí juicio ó de las autoridades de los distritos ó provincias no se encuentran en condiciones de prestar servicio por motivo de salud ó otra causa, y los que por circunstancias especiales no tengan la aptitud física necesaria para las operaciones de campaña, permaneciendo en ella dos meses, los cuales, si terminado dicho plazo no pudiesen todavía utilizarse sus servicios, podrán ser destinados a la Península ó concederles un mes de prórroga si así se considerase oportuno.»

«Segundo. Los ascendidos por mérito de guerra ó antigüedad cuyo regreso a la Península no se disponga y los que por otro cualquier concepto resulten excedentes, pasarán también al mencionado cuadro hasta que ocurra vacante para colocarlos.»

#### Catástrofe ferroviaria en Francia

### CHOQUE DE DOS TRENES

La racha de accidentes ferroviarios continúa.

Alarmada la opinión en Francia por la frecuencia con que se suceden y lamentando amargamente el descarrilamiento de Amiens, del cual se tienen detalles no completos, ocurre otro accidente que ha llenado de consternación a todo París.

La primera noticia que se recibió fué la de

que el tren de Versailles había chocado con el de Monlineaux al pasar por debajo del puente de Europa.

La noticia fué comprobada al poco tiempo. El choque ocurrió en el punto antedicho, a 300 metros de distancia de la estación de San Lázaro.

En el tren de Versailles iban pocos viajeros, afortunadamente.

Pero el procedente de Monlineaux llevaba 11 coches atestados de la gente que regresaba de la feria de Saint Cloud. Los dos convoyes llevaban una marcha de 20 kilómetros.

Las vías de ambas líneas se cruzan, por lo cual es muy peligrosa la circulación sin un esmero especial para la salida y paradas de los trenes. Pero el tren que sale de Versailles tiene fuertemente que aguardar, para salir, la llegada del tren que viene de Monlineaux.

En esta ocasión el de Versailles salió porque le dieron la señal oportuna.

#### Bajo el puente.—El choque. Bicicletas inutilizadas.—Auxilios. Treinta heridos

Estando ya bajo el puente se presentó a la vista de los viajeros, horrorizándose ante el peligro que prevenía, el tren de Monlineaux. Las señales de alarma, los esfuerzos hechos para detenerle fueron infructuosos, y el convoy se precipitó a gran velocidad sobre el otro tren.

El choque fué espantoso. El tren quedó fraccionado; los vagones descarrilaron y volcaron.

Un coche de segunda clase quedó destrozado por completo.

El tumulto y la confusión que en aquellos momentos de angustia se produjeron eran enormes.

Bajo los montones de ruinas del coche antedicho y de los demás volcados se oían lamentos, gritos de dolor y voces pidiendo auxilio.

Las dos locomotoras sufrieron pocos desperfectos, relativamente.

Los maquinistas y los fogoneros han recibido heridas y contusiones.

El tren que venía de Monlineaux ha sufrido menos daños.

Un furgón del de Versailles lleno de bicicletas volcó, quedando estropeadas todas ellas.

Después del choque el pánico fué horroroso. Los viajeros huyeron en todas direcciones sin atender las advertencias de los empleados, que les hacían ver el grandísimo peligro que corrían, porque por aquella parte llegan a la estación de San Lázaro, y salen de la misma, multitud de trenes con intervalo de pocos minutos.

Apresuradamente acudieron a auxiliar a los viajeros lesionados el personal médico de la estación, empleados y los jefes de la misma.

Se han recogido de entre los escombros 30 personas heridas más ó menos gravemente.

#### Dieciocho heridos graves.—Línea obstruida.—Trenes detenidos

De los treinta heridos precedentes, 18 lo están de bastante gravedad.

Fueron llevados, sin pérdida de tiempo, a las farmacias más próximas, que son las de las calles de Roma, de San Lázaro, del Havre y de Amsterdam.

Un hijo del jefe de la estación de Versailles, que tiene una pierna horriblemente destrozada.

Los maquinistas, los fogoneros y los conductores de los dos trenes, que tienen heridas y contusiones de importancia.

Tres señoras que habían recibido lesiones de pronóstico reservado, así como una niña, dos comerciantes y Mr. Jacquot, jefe de una de las oficinas del ministerio de Hacienda.

Los demás heridos, que sólo tenían lesiones leves, fueron curados en el hospital Lariboisière.

Mr. Lepine y demás autoridades daban las órdenes necesarias para la traslación de los heridos.

Las vías están convertidas en un conjunto de ruinas de coches hacinados que interceptan el paso.

Una porción de trenes que regresaban a París, y otros que tenían que salir, estaban detenidos en los alrededores durante la noche.

De la población acude mucha gente a ver los restos del choque.

#### El culpable del choque

Según las versiones que circulan referentes al tremendo choque, el culpable del accidente es el maquinista del tren de Versailles. Porque si bien es cierto que en la estación le dieron la salida, los discos le cerraban el paso, y el maquinista debió proceder con calma obedeciendo mejor a éstos que no a aquélla.

El fogonero Rousseau se halla en inminente peligro de muerte, pues son terribles las heridas recibidas.

En cuanto se supo la noticia del desastre acudió a los alrededores de la estación un gentío inmenso, ansioso de saber quiénes eran los heridos. La aglomeración de la gente que pretendía entrar era tan enorme, que muchas señoras fueron auxiliadas de accidentados.

En los primeros momentos se creyó que la catástrofe había sido aún mayor.

#### DE MINDANAO

### La muerte de un héroe

De una carta fechada en Manila el 27 de Julio, y publicada ayer por *La Política de España en Filipinas*, tomamos los siguientes detalles de la trágica muerte que halló en Mindanao el capitán español D. Félix Briones, uno de los más brillantes soldados de aquella campaña, y a quien se debe la última victoria que las tropas españolas han alcanzado en la ranchería de Tugayang.

Hallábase los moros al amparo de una brecha abierta en la cota que era atacada por los nuestros, cuando de improviso, el capitán Briones se lanza en vertiginosa carrera hacia la brecha, adelantando más de cien pasos a los suyos, que le siguen bajo el fuego del enemigo, que ya repuesto de su asombro, se dispone a vender caras sus vidas.

El teniente Gil recibe un balazo en un muslo y cae; no importa; se levanta y continúa corriendo en defensa de su capitán, al que ha visto rodar dentro de la cota, abrazado a un moro y acosado por quo.

Pocos segundos duró el combate de Briones con aquellas furias; a sus pies tiende a uno, otro le asesta terrible tajo que le hace vacilar; arrojase entonces sobre él, y unidos ambos fuertemente, caen al suelo; allí Briones estrangula al fanático; todo esto que dura más en su relato que el hecho mismo, da tiempo a que los soldados lleguen, mas no tanto a evitar que un traidor campilan cercenase aquella cabeza circundada por la aureola de la gloria.

Las fuerzas entraron en la cota y acabaron con todos los que no pudieron escapar, y Gil, con una nueva herida que la Providencia quiso que no fuese mortal, pudo vengar la muerte del héroe Briones, haciendo caer sobre su cadáver ensangrentado el de su asesino.

### Noticias generales

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica:

El *Panamá* salió el martes 10 de Santiago de Cuba para Colón, y el *Baldomero Iglesias* llegó el martes 10 a Veracruz.

La Guardia civil ha detenido en el sitio denominado Cerca Blanca, término de Azuaga, a un matrimonio que se dedicaba al lucrativo oficio de la negociación de monedas falsas.

En el momento de la detención le fueron ocupadas 190 pesetas en metálico falsas.

Al regresar de la feria de Mérida el vecino de Magacela Policarpo Sánchez García, cayó muerto en el camino de Medellín a Don Benito.

En Badajoz sufrieron bastantes personas fuertes cólicos que se atribuyeron a amaraones que todas aquellas habían comido.

En Lucena rifeño Francisco Ramírez (a) la *Concha* y Miguel Serena (a) *Peregil*, recibiendo el primero dos heridas de arma de fuego en el costado izquierdo inferidas por su adversario y tres de arma blanca por un cuñado de éste.

Los dos cuñados fueron presos y el herido ingresó en el hospital en gravísimo estado.

Se ha inaugurado en Verín, importante villa de la provincia de Orense, un colegio de primera enseñanza, que dirigirán los hermanos de la doctrina cristiana.

El edificio, el mobiliario y el material pedagógico de ese centro de enseñanza, montado a la altura de los principales del extranjero, constituye un donativo del Sr. García Barbón a su pueblo natal.

Ha vuelto a hacerse cargo de la dirección de *El Tiempo*, de Madrid, D. Guillermo Rances.

Han fallecido: En Zaragoza, doña Josefa Lamich y Domingo y D. Julián Sarañana y Lozano; en Barcelona, doña Concepción Sachi Lavoy; en Santander, D. Quintín Sainz de las Posas; en Valencia, doña Carmen Gall y Martínez; en Vigo, D. Eduardo Romea Ygnatius, y en Cádiz, doña Teodosia Haneok y Pignatelli.

Ha regresado a Madrid D. Andrés Melado.

En el paseo de los Olmos, del parque de Barcelona, se ha quitado la vida de un tiro en la cabeza un sugeto desconocido de 70 años de edad.</

ello porque el personal de la Guardia civil...

—A consecuencia de una descarga eléctrica...

—En Villanueva del Rey se desencadenó una...

Noticias locales

Variaciones atmosféricas observadas durante...

La recaudación de contribuciones territorial...

Durante el mes actual está abierta la matrícula...

Los ayuntamientos de Morón y Dos Hermanas...

La calle de Goyena continúa siendo un...

El delegado de Hacienda, Sr. Bol, no ha asistido...

En el expreso de esta tarde han marchado...

Los primeros jefes de los cuerpos del arma...

Bajo la presidencia del Alcalde se ha reunido...

Por el señor Gobernador han sido nombrados...

Se ha convocado a elecciones parciales en...

La comisión provincial ha aprobado dos...

En casa de los señores de Marañón se verificó...

La reclamación de determinados sorteables...

La Academia de Música de la Sociedad Filarmónica...

La enseñanza comprenderá las clases siguientes...

1.ª Saber leer y escribir. 2.ª Tener la edad...

3.ª Los que tengan conocimientos musicales...

4.ª Para matricularse en las clases de Piano...

5.ª Los alumnos de Solfeo que durante los...

Los exámenes para los alumnos que no se...

Las inscripciones de socios para la teatral...

Ayer fueron examinados 18 segundos tenientes...

El Boletín Oficial de hoy publica la relación...

Programa de las piezas que ejecutará esta...

Ante la comisión provincial deberá presentarse...

Se encuentra en Sevilla el diputado a Cortes...

La Dirección general de Agricultura, Industria...

El Gobernador civil ha dirigido oficial y...

Se han concedido licencias de quince días...

En el expreso de esta mañana ha regresado...

Se ha acordado expedir certificado de libertad...

Se ha mandado publicar en el Boletín Oficial...

Se han hecho las siguientes reclamaciones...

Se nos ruega la inserción de los siguientes...

«D. Francisco Gerdlito Tito, licenciado del...

«D. Manuel Jimenez Dominguez se servirá...

Las paradas de los coches de punto en donde...

Los asuntos que figuran en la orden del día...

El jefe de la comisión principal de ventas...

Se ha encargado nuevamente de la depositaria...

Se ha pasado a informe de la dirección del...

En el presente mes vendrá a Sevilla el inspector...

Hoy ha regresado de su viaje mensual el notable...

La matrícula para el curso próximo de 1895...

Enseñanza para la mujer: Escuela preparatoria...

Enseñanza para varones: Escuela de adultos...

Condiciones: 1.ª Para el ingreso en las...

2.ª Para ser admitido a matrícula se exigirá...

3.ª En el acto de la matrícula se presentarán...

La matrícula para las enseñanzas de Solfeo...

La enseñanza de Solfeo constará de cuatro...

La matrícula es gratuita y para ingresar se...

1.º Tener diez años de edad sin pasar de...

2.º Saber leer y escribir, a juicio de una...

3.º Ser presentada por sus padres, tutores...

El ingreso en cualquiera de los cursos...

Las alumnas de enseñanza libre en las...

Los exámenes darán principio el día 18...

El Sr. Leguina ha girado una detenida visita...

El presidente de la Cámara de Comercio...

Los cadáveres sepultados en el cementerio...

Seguro completo de Quintas LA UNIÓN ESPAÑOLA

TERMINACIONES del PECHO

Sección religiosa

SEGUNDO ANIVERSARIO D. E. P. A.

D. ANGEL MARÍA DE ZAPRA Y VAZQUEZ

AVISOS OFICIALES

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA MAÑANA

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Mercado de aceites

Matadero

Sucesos

En los astilleros de Vea-Murguía de Cádiz...

La máquina de esa lancha se recibió el...

Empezó su construcción el 21 de Julio y...

Este se verificó con toda felicidad con el...

Terminada la operación, quedó la lancha...

En las oficinas del astillero se sirvió a...

quierdo, y Victoria Parra y Lopez, de herida...

Cardenal: Antonio Gallego, de torcedura...

En el Hospital central ha fallecido Antonio...

En la calle de Santa María la Blanca...

El día 22 del corriente se probó se verificó...

El día 15 del corriente dará la diputación...

He aquí los nombres y pelos de los toros...

La combinación ha quedado ultimada en...

Según dice un periódico, la alternativa...

La de Villita se verificará en la corrida...

Por disgustos habidos entre la empresa...

—A fines del mes presente se dará en...

—Otra nueva cuadrilla infantil aparece...

—Anteayer embarcó en Cádiz, con dirección...

—En las nuevas contrataciones realizadas...

—Anteayer embarcó en Cádiz, con dirección...

—En las nuevas contrataciones realizadas...

—Anteayer embarcó en Cádiz, con dirección...

—En las nuevas contrataciones realizadas...

Vertical text on the far right edge of the page.



Desde Dos-Hermanas

12 Septiembre de 1895. Ha fallecido en esta villa el joven escritor...

cer tan notable ingenio y sus razonadas sátiras...

UN PERIÓDICO FILIBUSTERO EN BARCELONA

Con motivo de un sueldo publicado por La Opinión, periódico de la ciudad condal...

Este se escribía en francés y se titula Le Courrier d'Espagne. La autoridad se apoderó de una colección...

dos; insultaba groseramente a los soldados españoles y hacía la propaganda de la rebeldía...

civil, entregándolo con cuanto se le ocupó al juzgado. Este instruye activamente el sumario...

A LOS PROPIETARIOS RECIBOS DE ARRIENDO en buen papel, impresión clara y elegante...

FILIGRANA

Interesante novela andaluza de D. M. Martínez Barrionuevo...

SECCION DE ANUNCIOS

VIGOR del CABELLO del Dr AYER. Es el mejor cosmético, hace crecer el cabello, destruye la caspa...

BAÑOS Y AGUAS TERMALES DE Alhama de Granada. Termas de Martos. Sulfatadas, cálcicas, nitrogenadas, sulfhídricas...

Vapores Trasatlánticos de Pinillos, Izquierdo y Comp. SOCIEDAD EN COMANDITA. CADIZ. Servicio regular desde 1.º de Julio de 1895...

Biblioteca publicada por "El Noticiero Sevillano". LA MUERTA EN VIDA, LA CONDESA DE RAHÓN, LA DUQUESA CLAUDIA...

REVERENDOS PADRES BENEDICTINOS. Los legítimos chocolates de los RR. Padres Benedictinos son el mejor, más nutritivo y agradable...

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA. LINEA REGULAR DE VAPORES ENTRE BILBAO, SEVILLA, MARSELLA Y PUERTOS INTERMEDIOS...

CYCLOS IMPERATOR DUGOUR Y C.ª. SE VENDEN una máquina de coser, una piletta de mármol propia para confitería...

La Previsión Española COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS A PRIMA FIJA. FUNDADA EN 1883. CAPITAL: 2.000.000 DE PESÉTAS...

Respecto al cofre, no. Pero sabe... Nada--interrumpió Antonia--creo que el viejo caballero es padre de Juana...

Entre Beaurepaire y la Cour-Dieu había una masa de bosque que se llamaba aun los Maltristes. Benito, que iba corriendo cuanto podía...

Anuncio. El sábado 14 del corriente a las ocho de la mañana, se vendrán en pública subasta dos caballos de tracción en las caballerizas del Estado Mayor...

DEHESA. Se arrienda una nombrada "Las Canteras" situada en la ensenada de San Pedro...

Bocoyes nuevos Se venden partidas CUNA, NÚMERO 17. Almoneda de todos los muebles de la casa...

Farmacia municipal núm. 1. Calle Santiago. Se necesitan preciosos instrumentos y con buenas referencias.

Material de hierro. Se vende una partida de tubos de hierro forjado, coqueles, aceros, etc...